

Medienmeldung vom 2. Dezember 2010

Kanton Solothurn: Achtung im Umgang mit Kerzen

In vielen Häusern und Wohnungen werden während der Weihnachtszeit vermehrt Kerzen angezündet. Die Kantonspolizei Solothurn bittet die Bevölkerung, vorsichtig mit brennenden Kerzen auf Adventskränzen und an Weihnachtsbäumen umzugehen.

Alljährlich ereignen sich in der Schweiz während der Weihnachtszeit Brände, die auf unvorsichtigen oder fahrlässigen Umgang mit Kerzen zurückzuführen sind. Trockene Tannenäste und Weihnachtsbäume können sich explosionsartig entzünden und grossen Sachschaden anrichten. Nicht selten erleiden dabei auch Menschen ernsthafte Verletzungen.

Deshalb ruft die Kantonspolizei Solothurn zu besonderer Vorsicht auf. Um unbeschwert die Weihnachtstage verbringen zu können, sollten Sie die nachfolgend aufgeführten Tipps beachten:

- Stellen Sie Kerzenständer, Adventskränze und Christbäume in genügendem Abstand zu leicht brennbaren Wohnungseinrichtungen auf.
- Sorgen Sie beim Aufstellen des Weihnachtsbaumes für einen festen und sicheren Stand.
- Verwenden Sie geeignete Kerzenhalter, stellen Sie die Kerzen senkrecht und achten Sie darauf, dass die Kerzen nicht unmittelbar unter einem Ast angebracht werden.
- Verlassen Sie den Raum nie, wenn die Kerzen noch brennen.
- Denken Sie daran, dass der Adventskranz und der Weihnachtsbaum jede Woche mehr austrocknet und die Brandgefahr somit auch immer grösser wird.
- Beaufsichtigen Sie kleine Kinder und Haustiere. Gerade Kinder sind vielfach fasziniert vom Kerzenlicht, kennen aber die Brandgefahren nicht.
- Halten Sie zu Ihrer eigenen Sicherheit stets Löschmittel bereit (Wassereimer, Löschdecke, Feuerlöscher).

Zögern Sie nicht, bei einem Brandausbruch sofort die Feuerwehr über die Notrufnummern 118 oder 112 zu alarmieren.